【生産マイスターの集い 『改善塾』 アンケートサマリー】

★2015年度下期開催の参加者の声です!

●2015年下期に、東京・大阪で開催した『改善塾』参加者の方の声です。 どうぞ、ご参照いただき、2016年度の『改善塾』参加をお待ちしております。

「改善塾」受講アンケート 結果

■アンケートの質問項目と結果(全体の評価)

- 1. 他社の人と一緒に行なう改善実習は価値がある
- 2. 他社の人との交流は良い刺激になった
- 3. 今回の受講で学んだ経験を、自社のメンバーと共有したい
- 4. 今回の受講で学んだ内容をもとに、自社での改善に着手したい
- 5. 自社の人にも『改善塾』の参加をすすめたい

質問№.	そう思う	やや そう思う	どちらかと いえば そう思う	あまり そう 思わない	そう 思わない
1	15	4	0	0	0
2	15	4	0	0	0
3	6	9	4	0	0
4	10	5	4	0	0
5	9	5	4	0	0

*アンケート項目の回答から

他社の人と一緒に行なう改善、すなわち『異業種交流』は、価値があり、刺激になったと、参加者全員が感じられています。

また、今回のセミナーでの経験や学んだ内容をもとに、自社での改善を進めたり、 自社のメンバーと共有したいという声が多いです。

■参加者の声(抜粋)

●異業種交流で、悩みが共感できました!

・異業種交流を通じて、日ごろの自分の悩みを、他社の人ももっていることがわかり、 自分自身を鼓舞する機会になりました。また、解決策になるヒントもいただくことが できました。自社に戻ったら、さっそく実行したいと思います。

●異業種交流と改善発表で、他社の事例が参考になりました!

・全日程をとおしての異業種交流と、最終日の改善発表で、自社のレベルや他社との違いがわかりました。今後、自社でやるべきことが明確になったので、『自社がよい会社』になるように、『全員参加の終わりなき改善』に努めたいと思います。

●2日目の『レゴの実習』を自社で広めていきたいです!

・2日目の『レゴの実習』では、楽しく、わかりやすく、ライン生産のよさがわかりま した。また、驚くほどの時間短縮が実感できました。この教育手法を自社でも取り入 れて、職場で共有したいと思います。

●たいへん有意義な『2日+1日のセミナー』でした!

・最初2日間+1ヵ月後に1日という3日間の日程は、無理なく学習しやすいスケジュールでした。また、講義だけでなく、実習や改善の宿題があったので、自ずから真剣になれるカリキュラムでした。

●通信教育・検定後の復習ができました!

・通信教育・検定後、知識が薄れていたので、よい機会でした。生産マイスターは重要 な教育システムなので、今後も改善・利益向上に結びつけていきたいと思います。